



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena**

27 de Febrero de 2.010

## NOTA DE PRENSA

**EL CAPRICHOS DEL AUDITORIO EN EL PUERTO DE PILAR BARREIRO SE LLEVA OTROS 10.180.294,86 EUROS, EN OBRAS ADICIONALES.**

**Los concejales Carmen Martínez y Juan Luis Martínez denuncian que el dinero público hay que gestionarlo con rigor al igual que hacen las familias y las empresas**

La obra del auditorio municipal parece que es la obra interminable e invalorable del equipo de Gobierno del PP, “no es de recibo que una obra municipal se incremente constantemente de presupuesto, con cantidades enormes, sin que nadie asuma responsabilidades políticas por este asunto. En esta ocasión salen a contratación, otras 2 obras complementarias que asciende a más de 10.000.000 euros”, denunciaron ambos ediles.

OBRAS COMPLEMENTARIAS DE ADAPTACIÓN ACÚSTICA DEL AUDITORIO - PALACIO DE CONGRESOS DE CARTAGENA			
Nº Expediente:	OP/09/4731	Estado:	ADJUDICADO
Publicación Web:	25/02/2010	Procedimiento:	NEGOCIADO SP
Fecha Adj. Prov.:	23/02/2010	Fecha Adj. Def.:	
Adjudicatario Prov.:	UTE AUDITORIO CARTAGENA	Adjudicatario Def.:	
Importe Adj. Prov.:	1.878.021,17 €	Importe Adj. Def.:	
Formalización Contrato:		Inicio Ejecución:	
Publicación Adj.:			

  

OBRAS COMPLEMENTARIAS PARA EQUIPAMIENTO ESCÉNICO PARA AUDITORIO PALACIO DE CONGRESOS DE CARTAGENA			
Nº Expediente:	OP/09/4732	Estado:	ADJUDICADO
Publicación Web:	25/02/2010	Procedimiento:	NEGOCIADO SP
Fecha Adj. Prov.:	23/02/2010	Fecha Adj. Def.:	
Adjudicatario Prov.:	UTE AUDITORIO CARTAGENA	Adjudicatario Def.:	
Importe Adj. Prov.:	8.302.273,69 €	Importe Adj. Def.:	
Formalización Contrato:		Inicio Ejecución:	
Publicación Adj.:			

“Parece que este equipo de Gobierno no es capaz de planificar el coste total del Auditorio, pero esta forma de proceder tiene consecuencias en el ámbito privado de la sociedad, pero en este caso, nadie se hace responsable del descontrol presupuestario de las obras municipales, que al fin y al cabo la pagan todos los ciudadanos de Cartagena, no quién gestiona el dinero público. Está claro que esta obra la gestionaría mejor una familia ó una pequeña empresa de Cartagena”, aclararon ambos ediles.

“Las familias y las pequeñas empresas, en época de crisis, gastan menos y destinan el dinero a lo realmente necesario, cualquier empresa controla lo que le cuestan sus inversiones, en el caso del PP de Cartagena, hay manga ancha en caprichos, en descontrol presupuestario, sin que nadie asuma realmente el control de las obras, y esa forma de proceder está llevando al Ayuntamiento a un problema financiero serio, que se ha ido disimulando gracias a la ingente cantidad de dinero que está llegando, a través del PLAN E del Gobierno Central”, argumentaron ambos ediles.

“Exigimos que se haga una auditoria seria de las grandes obras municipales en Cartagena, para saber lo que han costado, lo que falta que invertir, y por supuesto la desviación presupuestaria que se ha producido entre lo presupuestado y lo realmente gastado”, concluyeron ambos ediles.

**Declaraciones Juan Luis Martínez Madrid, 629-313361**